
Protokoll:  
 
Auf Nachfrage von Herrn Roos ob mit einer zeitnahen Planung zu rechnen sei, erläuterte Herr 
Muth, dass dies abhängig von den Haushaltsmitteln sein wird. 
 
Herr Muth erläuterte dem Jugendhilfeausschuss zum Standort B -In der Grünwies- dass eine 
Planstraße erschlossen werden soll und keine direkte Anbindung über die Aachener Straße 
erfolgen wird.  
 
Herr Bender machte auf die Erforderlichkeit eines barrierefreien Zugangs aufmerksam. Frau 
Kübler stellte klar, dass seitens der Verwaltung auf Barrierefreiheit geachtet wird.  
 


